

ついに2学期スタート！

猛暑続きの夏休みから一転、超大型台風10号の接近により2日間の臨時休校後、今日から2学期がスタートしました。職員にとっては、忙しい2学期になるはず(?)ですが、誰も「忙しい」と言いません。夏休みから計画的に準備していたり、全員のチームワークで準備したりしてきたからでしょうか?何より、元気に登校した子どもたちの笑顔と挨拶で、「忙しい」なんて言っていない、頑張るぞ!という気持ちになっているのでしょうか。子どもたちの元気な姿、職員の活気に満ちた姿は、校長にとってうれしいものです。

2学期は運動会や修学旅行、集団宿泊教室、学習発表会など、行事が目白押し。また、11月21日には道徳教育の研究発表会も予定しています。充実した2学期になるよう、全校一丸となって頑張ります。

全国学力・学習状況調査結果から

毎年4月、6年生を対象に実施される全国学力・学習状況調査の結果が、7月末に届きました。国語・算数の勉強は、どちらも全国平均、県平均より高く、子どもたちの頑張りがよく分かりました。また、道徳の時間にみんな考えを高め合う学習も、全国平均、県平均より高く、授業が充実していることが分かりました。課題は、①家庭学習時間が短い傾向にあること、②スマホ・携帯のルールがない、もしくは守れていない割合が高いことでした。①家庭学習については、改めて学校で指導をします。また、②スマホ・携帯のルールについては、PTA役員の皆さんと協議したいと考えています。

感謝!学校の美化作業

8月25日(日)は、2学期前のPTA美化作業でした。早朝6時から刈払機で刈ったり、8時からは草を集めて運搬したりと、お休みの日にも関わらず、ありがとうございました。今年の夏は特に暑く、運動場の雑草も日照りで枯れ始めており、芯が硬くて切れにくかったようです。校舎周辺は雑草が多いので本当に助かりました。

また、9月19日(木)には、町建設業組合の皆様のご厚意による除草作業も予定されています。本当にありがとうございます。

小・中学校学校保健会

津奈木小・中学校の校長、養護教諭、体育主任等で組織する「子どもの健康保持増進に取り組む会議」を開催しました。課題は、『肥満』です。

昨年も、車送迎による登下校、運動不足児の増加が話題となりました。今年こそ具体的対策を講じたいと思います。配慮が必要な児童もいますが、なるべく歩くように、家庭の協力もお願いします。

【後記】

大型台風10号の被害はなかったでしょうか?子ども達やご家族の安全確保はできましたか?

人的被害・物的被害等ありましたら、学校にもお知らせください。

津奈木小学校だより 8月号 令和6年9月2日